

# Protokoll zweite Wahlausschusssitzung

30.11.2021, 19 Uhr  
(Englisch version below)

## Anwesende:

Meret Taglinger (Leiterin), Marie Rose Schrimpf, Bianca Broske

## Top 1: Eröffnung

Die Wahlleiterin begrüßt alle Anwesenden und freut sich über deren Anwesenheit.

## Top 2: Protokollführung

Marie Rose erklärt sich dazu bereit Protokoll zu führen, es gibt keine Einwände.

## Top 3: Berichte

Das Hygienekonzept für die Wahl wurde genehmigt.

Es hat keiner Einsicht in das Wählendenverzeichnis gefordert oder Einspruch eingelegt.

Wahlurne und Kabine werden von der Fachschaft Informatik zur Verfügung gestellt.

Es ist kein Antrag auf Briefwahl eingegangen.

In der anschließenden FSR Sitzung wird ein Plan erstellt, wann Wer an der Wahlurne sitzt.

Der Wahlausschuss hat beschlossen ein Freifeld auf dem Wahlzettel einzuführen, da weniger Kandidaturen eingegangen sind, als maximale Plätze in der FSV zur Verfügung stehen.

## Top 4: Zulassung Kandidaturen

Folgende Kandidaturen haben wir erhalten:

<u>Name</u>	<u>Vorname</u>
Molkenbur	Ronja
Zan	Run
Ducksch	Tim
Rex	Charlotte
Horvat	Philip Lucien
Schulte-Herbrüggen	Isabelle
König	Marie
Rosengart	Marvin
Thielmann	Xenia
Keutner	Sophie

Alle Kandidaturen wurden von der Wahlleitung geprüft und sind korrekt eingereicht worden. Sie sind somit zur Wahl zugelassen. Die Kandidatenliste wird auf der Webseite veröffentlicht und als Email an die Verteilerliste geschickt. Die hier abgebildete Reihenfolge ist willkürlich gewählt.

## Top 5: Sonstiges

Wir benötigen noch folgendes:

- Urnenbuch
- Desinfektionsmittel
- Kugelschreiber
- Hinweisschilder Maskenpflicht
- Handreichung ausgedruckt
- Markierband für Abstandsmarkierungen auf dem Boden
- Klebeband für Schilder
- Wahlzettel

Kandidatenliste muss bei der Urne während der Wahl ausliegen.

### **Top 6: Genehmigung des Protokolls**

Dieses Protokoll wird mit 3 Ja-Stimmen und 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen einstimmig vom Wahlausschuss angenommen.

Die Wahlleiterin schließt die Sitzung um 19:16 Uhr. Die nächste Sitzung findet am 9.12. im Foyer des LIMES nach Wahlende um 13:00 statt. Einladung folgt.

## **Protocol of the second meeting of the election committee**

30.11.2021, 7 pm

### **Attendees:**

Meret Taglinger (head of committee), Marie Rose Schrimpf, Bianca Broske

### **Top 1: Opening**

Meret welcomes all attendees and is happy about their appearance.

### **Top 2: Protocol**

Marie Rose will write the protocol - everyone approves.

### **Top 3: Reports**

Hygiene Concepts are approved.

Nobody requested insight into the voters directory or applied for voting by mail or complained.

Urn and poling both are provided by student council informatics.

In the next student council meeting (30.11.2021, 8 pm) the election committee will make a schedule: who will sit when at the poll.

The election committee decided to leave a blank space for unambiguously spontaneous candidates, since we received less nominations than the maximum capacity of the FSR.

### **Top 4: Approval candidates**

We received following nominations:

<b>last name</b>	<b>First name</b>
Molkenbur	Ronja
Zan	Run
Ducksch	Tim
Rex	Charlotte
Horvat	Philip Lucien
Schulte-Herbrüggen	Isabelle
König	Marie
Rosengart	Marvin
Thielmann	Xenia
Keutner	Sophie

All candidacies have been checked by the election administration and have been submitted correctly. They are approved for the election.

The list of candidates will be published on the website and sent to the mailing list by email. The order of the names is randomly chosen.

**Top 5: Other**

We still need:

- Urn book
- Disinfectant
- pens
- signs with mandatory masks
- printed out version of hygiene-handout
- tape for social-distancing on floor
- tape for signs
- ballot papers

List of candidates must be placed next to urn.

**Top 7: Approval of the protocol**

This protocol is accepted with 3 yes-votes and 0 No-votes and 0-abstentions from the election committee.

Meret closes the meeting at 7:16 pm. The next meeting will be on 09.12.2021 1pm in the lobby of the LIMES. Invitation will be sent out soon.

Written and approved on the 30.11.2021

M. Taglinger